

chés non point pour eux-mêmes, mais pour favoriser les seconds, ils ne sont pas indignes du chef de famille, pleux et éclairé, même dans le royaume de Dieu. L'évêque Loras prévint le rapide accroissement du territoire confié à ses soins ; et pendant que la terre pouvait encore être acquise à un prix modique, il chercha, par des achats et des demandes, à se procurer dans les villages ou dans les lieux destinés plus tard à être bâtis, autant de terrain qu'il en faut pour les établissements paroissiaux et diocésains. Il laissa, dit-on, une carte de l'Iowa sur laquelle il avait tracé de nombreuses croix, indiquant, dans des endroits alors déserts, les villes et les villages qu'il croyait devoir s'y établir plus tard, et où, par conséquent, il lui serait avantageux d'acheter des terrains pour l'église, le presbytère et l'école. En comparant cette carte avec celle de l'Iowa actuel, on est frappé d'y voir que, dans la plupart des cas, les croix correspondent à des groupements importants de population. L'évêque avait admirablement prévu l'avenir du nord-ouest américain.

EM.-B. GAUVREAU,

Curé de Beardsley, (Saint-Paul).

(A suivre)

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 23 mars 1905.

M. l'abbé James Lonergan, ancien curé de Sainte-Brigide, décédé aujourd'hui, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chanoine,

Chancelier.

UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, 23 mars 1905.

M. l'abbé James Lonergan, ancien curé, décédé aujourd'hui à Montréal, était membre de l'Union Saint-Jean, *Section d'une messe.*

G. DAUTH, ch.

Secrétaire de l'Union Saint-Jean.